



Pièces	6 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	SPP303MM
Prix	4 300 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

Coup de coeur, rare !!! Sise dans un environnement très recherché, à proximité du domaine 'les hauts de st paul', en position dominante, au calme absolu, cette propriété au style contemporain vous séduira par son exceptionnelle vue panoramique mer & village de st paul de vence... Entièrement rénové en 2023, cette luxueuse villa d'environ 300m2 se compose de: niveau principal: une majestueuse entré, un spacieux séjour offrant une vue à couper le souffle et une belle luminosité grâce à de grandes baies vitrées, une cuisine américaine équipé, une salle à manger, cellier, cave à vin, buanderie, ...

Favorite, rare!!! Located in a highly sought-after environment, near the domaine 'les hauts de st paul', in a dominant position, in absolute calm, this contemporary style property will seduce you with its exceptional panoramic sea & village view of st paul de vence... Completely renovated in 2023, this luxurious villa of approximately 300m2 consists of: main level: a majestic entrance, a spacious living room offering a breathtaking view and a beautiful brightness thanks to large bay windows, an equipped american kitchen, a dining room, pantry, wine cellar, laundry room, as well as a 'guest' ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 Route de la Colle - 06480 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

